El Porvenir



## Rechaza Ricardo Monreal la 'sucesión familiar'



El morenista afirmó que su hermano tiene aspiraciones políticas, pero que la decisión final recaerá en el electorado y en la reforma constitucional.

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, dijo estar en contra de que sus hermanos David y Saúl se transfirieran la gubernatura de Zacatecas, en el hipotético caso de que el segundo participara en la elección y ganara.

Actualmente dicha entidad es gobernada por David Monreal, y **Saúl** Monreal es senador de la República y quiere participar en el **proceso electoral de 2027**, posibilidad que está latente si la **Cámara de Diputados** aprueba la reforma constitucional contra el nepotismo electoral, con las modificaciones de la Cámara Alta, para que entre en vigor hasta 2030.

"Él (**Saúl**) quiere, pero la gente decide, y la reforma constitucional es la que va a definir. Yo voy a apoyar la Constitución y la ley. En lo personal, muy íntima mi decisión es que no sería correcto que él sustituyera a su hermano", dijo el diputado morenista.

Sin embargo, el proyecto de dictamen de las comisiones encargadas de dictaminar la minuta en San Lázaro, propone aprobar la reforma "en los términos" del Senado, es decir, que el nepotismo electoral se prohíba hasta el 2030.